



Regionaljournal Steiermark

## Von glatter Fahrbahn abgekommen und gegen Hausmauer geprallt

**Dienstagabend fuhr ein 28-jähriger Pkw-Lenker aufgrund der glatten Fahrbahn in Ennsling gegen eine Hausmauer. Sie blieb dabei unverletzt.**

Gegen 16:48 Uhr verlor ein 28-jähriger Pkw-Lenker aus dem Bezirk Hartberg-Fürstenfeld auf einer schneeglatten Fahrbahn die Kontrolle über ihr Fahrzeug. Der Pkw kam von der Fahrbahn ab, rutschte über eine Böschung und prallte in weiterer Folge gegen eine Hausmauer sowie gegen einen abgestellten Pkw. Die nicht an die Fahrbahnverhältnisse angepasste Geschwindigkeit dürfte für den Unfall ursächlich gewesen sein.

Durch den Unfall wurden mehrere Gebäudeteile, darunter bauliche Einrichtungen im Außenbereich des Wohnhauses, ein Zaunelement samt Tor, sowie ein parkendes Fahrzeug beschädigt. Am Unfallfahrzeug entstand erheblicher Sachschaden. Die genaue Schadenshöhe ist derzeit noch Gegenstand laufender Erhebungen.

Zum Unfallzeitpunkt herrschte leichter Schneefall. Ein durchgeföhrter Alkovortest verlief negativ. Die Freiwillige Feuerwehr stand mit mehreren Kräften im Einsatz und führte die Bergung des Unfallfahrzeugs durch.

***Die Polizei-Steiermark weist erneut darauf hin: die Fahrgeschwindigkeit den winterlichen Fahrbahnverhältnissen anzupassen.***

